

¿Quién está detrás de las revueltas en el Norte de África?

En un primer momento, el Estado y sus medios de comunicación nos dijeron que se trataba de:

- un pequeño contratiempo en la buena marcha de los negocios;
- manifestaciones salvajes típicas de países no civilizados;
- hooligans, terroristas, marginados... que atacaban las instituciones, la propiedad privada, las fuerzas del orden, obligando a sus gobiernos a reprimirlos, con nuestra ayuda.

Luego, que un jefe de Estado tuvo que escapar, nos vendieron que se trataba de:

- un pueblo que se levanta contra un horrible dictador que, por cierto, era aliado una hora antes;
- una “revolución de jazmín” por los derechos y libertades democráticas;
- ciudadanos hartos de no poder votar;
- y que habría que sindicalizar lo antes posible.

Al final, se dijo que si un gobierno provisorio no era capaz de despejar las calles, debía tratarse de milicias formadas por partidarios del antiguo dictador, contra los que los militares tendrían que enfrentarse para defender a la población.



Para nosotros, proletarios,

No es ni más ni menos lo que les espera a los gestores y defensores del capital, el proletariado en lucha, y por eso tanto le temen.

Para nosotros, proletarios,

Se trata de nuestros hermanos y hermanas de clase que luchan desde hace meses, años, en el Magreb y resto de África y el mundo entero, contra la explotación, contra el Estado...

Para nosotros, proletarios,

La revolución es, justamente, la extensión y la generalización de la lucha por la satisfacción de las necesidades humanas. Y esa lucha contra el capital ha de ser siempre fuera y contra de partidos y sindicatos.

¡Solidaridad de clase con los insurgentes!

Grupo Comunista Internacionalista – Enero 2011

<http://gci-icg.org> y nuestro e-mail info@gci-icg.org